

TOKYO TOBIHINO ROTARY CLUB



会長 小島 明



幹事 朝倉邦雄

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ

東京飛火野ロータリークラブ

会長テーマ「原点に立ち戻り、奉仕の在り方を考えよう」



世界へのプレゼントになろう

RI会長 K. R. "ラビ"ラビンドラン

2015▶16 Weekly Report vol.28-9

2015年 9月8日 (火) 第1265回 通常例会 於：高幡不動尊客殿

■司 会 出席委員会 平吹正義副委員長

■開会点鐘 会長 小島 明

■四つのテスト 黙読

■ロータリーソング「我等の生業」

今月の歌「もみじ」

ソングリーダー 本田 誠 会員

■ビジター紹介 会長小島 明

本日卓話をお願いしました高幡不動尊金剛寺貫主

川澄祐勝様



■クラブ広報委員会 ニコニコ報告 藤野益夫委員長

メッセージ後記

■出席報告 出席委員会 平吹正義副委員長

報告内容(後記)

■会長報告 会長 小島 明

1.9月7日第3回IM実行委員会(於:開運そば)があり、テーマは「エンジョイロータリー」で、イベントは「クラブ例会自慢」11クラブが各々8分で発表、飛火野RCは例会で歌う「ロータリーソング」、「今月の歌」を例会自慢として発表します。いつも南グループでは設立順に報告しますが、今回はくじ引きにしたところ一番を引き当てました。トップで発表します。

2.9月4日第13回日韓親善会議が於:グランドプリンスホテル新高輪で開催されました。韓国400人日本1,100名で1,500名が出席しました。

3.親睦委員会より、親睦旅行の集合ですが、9月29日 日野7:30高幡不動北口7:45出発です。朝食として軽食を用意します。

■幹事報告 前々幹事 小高俊明

1.東京西RC・東京六本木RC主催で山中伸弥教授講演会・夕食会が11月4日於:グランドハイアット東京で開催されます。受講希望の方は事務局までお申し込み下さい。

2.地区会員委員会より、卓話講師リストの提出依頼が届いています。外部からの講師だと経費が掛る事から、地区のクラブ会員にお願いするための資料です。

3.会員組織委員会栗山委員長より、入会のご案内の参考文が会員から出ましたので、回覧します。

4.八王子西RCから活動計画書が届いたので回覧します。

■委員会報告

●会員組織委員会 栗山 博委員長

委員会として当面30名の会員をめざしています。日野クラブは13名増強50名をめざしています。私どもは目標を早々にクリアしたいと思います。今後推薦頂いた会員から候補者の紹介・その後の経過等を報告して頂きます。本日は河野会員にお願いしました。

●河野和正会員

候補者奥住喜樹さんについて、知り合った経緯と詳しく人柄の紹介があり、今後案内文と小冊子を活用して、入会を勧めたいと決意を語られました。

●地区大会実行委員会 馬場弘融委員長

9月7日実行委員会があり、概要が固まりました。日程は2月23~24日で於:ザ・プリンスパークタワー東京です。23日は会長・幹事会 RI会長晩餐会、24日は本会議です。講演は著名な小児科の先生です。慶大のバンド、ウクレレ奏者の出演が予定されます。今後事務局で準備をしますが皆さんの支援が必要です。詳細は後日文書で案内します。

■卓話講師紹介 プログラム委員会 早川忠男委員長

■卓話「豊かさとは何か・・・」 川澄祐勝様

プロローグで、先般、彼岸花の球根が200人の参加で60,000株植えられました。30,000坪の境内



に春は桜続いて紫陽花・秋の紅葉ですが、これまで秋が弱かったがこれからは彼岸花が加わります。最終目標は100,000株になります。すぐ開花とはなりません1年中楽しんでいただけます。(彼岸花植栽プロジェクトは山報91号に掲載)と近況に触れてから、秩父の農家に生まれ、大病を煩ってから本山に修行に入られ、師僧先代の秋山御前様の厳しかった指導を振り返り、質素な生活を紹介、伽藍再建の仕上げに五重塔を建立された事を紹介頂きました。

その後、御持参頂いた仏教タイムスの特集「豊かさとは何か・・・」を、同紙に寄せられた高僧の抜粋記事を順次解説頂きました。(詳しくは資料参照)

半田孝淳天台宗座主「道心の中に衣食あり」 知足の者は富めりといえども貧し、知足の人は貧しといえども富めり。 山田法胤薬師寺管主「自然の豊かさを学ぶ」 焚くほどは 風がもてくる 落葉かな・・・良寛 上見ればあれほし、これほし、星だらけ、豊かさとは自然と共に生きること。 松長有慶高野山前管長「若者に感覚の変化が」 物質的なものから精神的なものを求める変化 欧米の若者たちがヒンズー教徒と一緒にインドで沐浴など。 山内日開本門仏立宗講有「菩薩行精神を人々に」 心の貧しい人々が溢れる時代、人を助ける慈悲心を起せば自分の心も満たされる。菩薩行の実践が真のゆたかさ。

川澄祐勝高幡不動尊貫主「知足以自誠の生活」。 森川宏映天台宗次席探提「信念を持って生きる」その実践は一隅を照

らす・能く行い・能く言う・己を忘れて他を利す。石田日信法華本門流管長「心の器を育てる」豊とは穀物を盛る器のこと・聞く・許す・受けとめる・広い・深い・柔かい大きな心を育てること。他阿真円 時宗法王「諸々の犠牲者よ安らかに眠られたし」パシフィックピーナス号での海上賦算、九十六年間の人生で最も尊い忘れ難い「法悦のゆたかさ」をいただいた。続けて、高幡不動尊「山報」の表紙に掲載された記事を詳しく紹介頂きました。ここで師僧秋山御前様の思い出に触れ、物を活かして使う事で広告の裏まで使っていた。公私の区別が厳密で「浄財を浄所」を座右の銘とされていた。人間関係も大切にされ「一期一会、諍いを翌日の持ち越さず必ず笑って別れろ」と生き方の極意を教えてくださいました。

この後、今の世相に触れ、デフレ脱却・景気回復・豊かな日本を合い言葉にメディア総動員で購買意欲を煽る販売競争が繰り広げられ、結果使用できる物が、各所で山積みになっています。食品等に賞味期限がつけられてようになり、まだ食べられるものが放り出され廃棄物とその処理に自治体が悪戦苦闘をしている。これは戦後の「消費は美德」の合い言葉が思い出され、たくさん作りたくさん消費する事が本当に豊かな生活が補償されるのでしょうかと警鐘をならしています。

私どもの寺の最奥に三棟の茶室が連なっていますが、その中の一つ「知足庵」には、先代の書「知足以自誠」（足を知らずして自ら誠む）の軸が掛っています。この知足の教えは法句経・遺教経などに見え老荘の教えでもあります。この知足の教えは大量生産・大量消費を当たり前と考えている現代日本人にとって最も大切な教えで、また同時に下句の「自ら誠む」が私達の生き方の基本であると思います。本当の豊かさとは、この

「知足以自誠」の暮らしであり更に家族や近隣と和やかな会話のある生活であり、私達の子孫に大きな負担を残す原子力発電（原発で出る核のゴミは世界中で処分できず、チェルノブイリ事故はコンクリートで固める、スリーマイル事故処理など小手先の措置では将来に責任を持つ事ができない）などに頼らない慎ましい生活のことであると私は確信しています。と強調されて講話を結ばれました。



- 謝辞謝礼 会長 小島 明
- 閉会点鐘 会長 小島 明

ニコニコメッセージ

馬場弘融さん・・・結婚記念日と家内の誕生日とダブルでお祝いをいただきます。ありがとうございます。

本田 誠さん・・・先週は東京国税局資料調査課の無予告税務調査に21名が出向いて来ました。そのため、例会に出席することができませんでしたので。

長谷川嘉則さん・・・先週、イニシエーションスピーチが終りやっと落ち着いた気持ちです。これからご指導宜しく願います。

河野和正さん・・・9月に入ってから祭礼の準備で土・日が休みなしていそがしいです。しかし、仲間と飲めるアルコールが美味しいです。

星野幸夫さん・・・川澄貴主様、今日の卓話ありがとうございます。

小高俊明さん・・・川澄祐勝貴主様、本日の卓話楽しみです。どうぞよろしく願います。

平吹正義さん・・・本日、川澄貴主の卓話楽しみにして居ります。

平 良信さん・・・孫から「じいじ、じてんしゃかって」というメールが来ました。金はかかりますが楽しみです。

藤野益夫さん・・・川澄貴主様、毎年卓話楽しみにしております。今年は「豊かさとは何か」と大変含蓄のあるタイトルで興味津々です。よろしく願います。

栗山 博さん・・・本日の例会から委員会報告の中で増強の件を入会推薦者よりフォロー・・・また、すでにクローキングしたなど3分間ぐらいの時間で経過報告をお願いします。今日は、河野会員よろしく願います。

ニコニコBOX 本日31,000円 累計356,141円
 本年度目標額1,200,000円 達成率29.7%

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1265回	26	16	6	—	3	88.46%
第1263回	26	18	6	0	0	100%

※今週のメイクアップ 朝倉さん 水野さん 梅田さん 渡邊さん
 黒川さん 安西さん 谷さん
 ※先々週の後メイクアップ なし

トピックス

9月9日から10日にかけて茨木・栃木県に線状降水帯と呼ばれる活発な雨雲の帯により、記録的な豪雨となり鬼怒川の堤防が決壊、茨城県常総市では孤立した住民・行方不明者22人。宮城でも河川の決壊や氾濫が相次ぎ被害は東北地方に広がる。